Loire-Atlantique

À Savenay, Patrice Morel réinvente son 1er-Mai



À 63 ans, Patrice Morel prépare sa première manifestation confinée.

PHOTO: PATRICE MOREL

Pour la première fois, Patrice Morel, cheminot retraité, adhérent à la CGT, ne va pas être dans la rue ce 1er mai. Il n'a toutefois pas envisagé de laisser la place vide.

D'habitude, sur le terrain, il fait des reportages photographiques. Même sans appareil, il a décidé de s'exprimer. « Même confiné, comme beaucoup, le mot d'ordre est : par tous les moyens, avec des pancartes, des banderoles ou en envahissant les réseaux sociaux, exprimons-nous. Le rendez-vous est donné à partir de 10 h. Si vous avez un animal de compagnie, vous pouvez le sortir, rien ne vous empêche de revêtir votre cha-

suble syndicale et un drapeau, tout

en respectant les gestes barrière. »
Cela fait une semaine que Patrice
bricole avec les moyens du bord.
« Un mât de planche voile sera mon
porte-drapeau. Cela sera festif et
combatif si le vent me le permet.
J'aurais bien voulu aussi, comme
banderole, mettre le long de ma clôture le texte du programme du CNR,
mais la météo me le déconseille.
J'invite à le lire. Il faut nous mobiliser
maintenant, pour créer le monde de
l'après covid sur l'idée simple de
l'humain d'abord ».

Contact. www.patcatnats.fr.